

José Ramón Machado Ventura préside l'Assemblée de bilan de l'UJC dans la province de Pinar del Río



La Havane, 28 mars (RHC).- Le vice-président cubain, José Ramón Machado Ventura a lancé un appel, dans la province de Pinar del Río, à mettre à profit l'élan généré par le processus du 10e Congrès de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba dans la réalisation des tâches clés de l'économie.

Au cours de l'Assemblée de bilan de l'organisation dans ce territoire, José Ramón Machado Ventura a relevé que la jeunesse a toujours exprimé sa disposition d'accomplir n'importe quelle tâche assignée.

Les participants ont débattu aussi des espaces pour forger des idées, des changements dans le travail de l'organisation, du travail idéologique et de la politique de cadres, entre autres thèmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50806-jose-ramon-machado-ventura-preside-las-semblee-de-bilan-de-lujc-dans-la-province-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba